



## Minera Candelaria capacita en primeros auxilios a vecinas de Tierra Amarilla

30 vecinas y vecinos de los sectores Unión Las Tomas y Luis Uribe Potrerillos de Tierra Amarilla fueron capacitadas en primeros auxilios, luego de participar en talleres impulsados por Minera Candelaria con el apoyo de la Corporación Simón de Cirene.

**L**a iniciativa se desarrolló en el marco del Programa de Inversión Social de la compañía, en la línea de trabajo de salud física y mental. Los talleres fueron impartidos por profesionales y estudiantes de la Facultad de En-

fermería de la Universidad de Atacama, en la junta de vecinos Luis Uribe Potrerillos; y de la Facultad de Salud del Instituto Iplacex, en la junta de vecinos Unión Las Tomas, donde las vecinas adquirieron conocimientos sobre la correcta utilización del botiquín básico, reconocimiento de emergencias de salud en las personas, maniobra de Heimlich y RCP básico, entre otras materias.

En las ceremonias de cierre de los cursos, además de sus diplomas de reconocimiento, las participantes recibieron un kit de primeros auxilios con un botiquín para curación de heridas básicas, un toma presión, un saturómetro, un glucómetro y mascarillas, entre otros implementos.

Respecto de esta iniciativa, Olga Aravena, presidenta junta de vecinos Luis Uribe Potrerillos expresó su agradecimiento porque

“ las socias aprendieron mucho y lo mejor de todo es que se nos regaló el kit completo de primeros auxilios. El curso fue muy interesante por todo lo que nos enseñaron y ahora

sabemos entregar una primera atención ante una emergencia”.

En tanto, Alicia Tapia, vecina del sector y participante del curso indicó

“ esta capacitación fue muy provechosa, muy interesante. Los vecinos estamos agradecidos por la capacitación que generó Minera Candelaria a través de la Corporación Simón de Cirene, así que esperamos que se puedan dar más instancias de este tipo y poder aprovecharlas también junto a los vecinos”.

Por su parte, Héctor Valenzuela, alumno del curso indicó que

“ fue una muy buena experiencia porque son conocimientos básicos que debemos tener en caso de emergencia en un sector donde tenemos abundantes adultos mayores. Estos programas deberían repetirse siempre en el futuro y difundirse para que todas las personas puedan tener acceso a estos conocimientos porque esto es beneficioso para todos”.